

## **Landesrat Achleitner: Energie-Contracting ist Gewinn für Klima, Umwelt und Gemeinden**

***Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner: „2,5 Millionen Euro Energie-Investitionen zum ‚Nulltarif‘ für insgesamt sechs Gemeinden und Unternehmen – Innovatives Contracting-Modell macht es möglich“***

***„Oberösterreich will mit seiner Energiestrategie ‚Energie-Leitregion OÖ 2050‘ zum Vorreiter bei der Energiewende werden. Das ‚Energie-Contracting‘, ein innovatives Finanzierungs- und Betreibermodell, ermöglicht den Gemeinden und Unternehmen in unserem Land kostengünstige Investitionen und ist damit ein wichtiger Turbo in Richtung Energie-Leitregion 2050“, hebt Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner hervor.***

Die Oö. Landesregierung hat eine Förderung von 400.000 Euro für sechs Contracting-Projekte mit einem Umfang von insgesamt 2,5 Mio. Euro an Investitionen beschlossen. Durch das innovative Finanzierungs- und Betreibermodell "Contracting" sind Energie-Investitionen für Gemeinden und Unternehmen zum „Nulltarif“ möglich. Dabei plant, errichtet und finanziert ein spezialisiertes Unternehmen, ein so genannter „Contractor“, Energieinvestitionen in einer Gemeinde oder einem Unternehmen. Refinanziert werden diese Investitionen teilweise durch die damit erzielten Energie- und Wartungskosteneinsparungen. Gefördert wird dies durch das Energie-Contracting-Programm ECP des Landes Oberösterreich.

***„Die Förderung des Energie-Contractings ist ein absoluter Turbo für Investitionen im Bereich der Energieeffizienz und gleichzeitig eine wichtige Unterstützung für diese intelligente Finanzierungsform. Dadurch schaffen wir gemeinsam eine Win-Win-Win-Situation für Umwelt, Klima und Gemeinden und Unternehmen“, unterstreicht Wirtschafts- und Energie-Landesrat Achleitner.***

Konkret wurde seitens des Landes OÖ die Unterstützung der Projekte Optimierung der Straßenbeleuchtungen in Weyer, Attersee, Schörfling, Unterweikersdorf und Ohlsdorf

sowie die Verbesserung der Beleuchtung in den Verkaufsräumen beim Unternehmen Intersport Austria fixiert. Dabei werden in Summe 2,5 Millionen Euro in die Verbesserung der Beleuchtungen investiert und damit 3.350 Lichtpunkte saniert bei denen zukünftig dadurch 640.000 Kilowattstunden jährlich an Strom (und das in den nächsten 10 Jahren), 125.000 Euro Kosten und 200 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart werden. Gefördert wird das vom Land OÖ mit insgesamt 400.000 Euro.

Die Information und Beratung zu diesen Projekten und zum Energie-Contracting-Programm gibt es beim OÖ. Energiesparverband [www.energiesparverband.at](http://www.energiesparverband.at).

**Bildtext:**

**Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner:** „Oberösterreich will zum Vorreiter bei der Energiewende werden. Energie-Contracting kann einen wichtigen Beitrag dazu leisten.“

**Foto:** Land OÖ/Hermann Wakolbinger, Verwendung mit Quellenangabe

**Rückfragen-Kontakt:**

**Dominik Danner**

**(+43 732) 77 20-160 86, (+43 664) 600 72-160 86, [dominik.danner@ooe.gv.at](mailto:dominik.danner@ooe.gv.at)**